



Diario de Avisos

JUEVES, 2 DE NOVIEMBRE DE 2000

La Asociación de Diabéticos de Tenerife pide más recursos para evitar trasplantes renales

El colectivo afirma que éstos bajarían a la mitad con un diagnóstico precoz

C.P. _____
SANTA CRUZ

La Asociación de Diabéticos de Tenerife, dentro de un plan de trabajo desarrollado para la difusión, prevención y ayuda a las personas diabéticas y sus familias, ha demandado el incremento de los recursos materiales y humanos dedicados por las administraciones a prevenir la enfermedad, ya que, a juicio de la asociación, esta medida evitaría el cincuenta por

ciento de los trasplantes renales a los que a menudo se tiene que someter el enfermo de diabetes.

La falta de insulina en el organismo acarrea, entre otras complicaciones, afecciones del riñón. "Más de la mitad de los trasplantes renales son debidos a la diabetes", revelaron fuentes de la asociación. Así, el colectivo señaló que el buen control de la diabetes "disminuye notablemente las complicaciones asociadas a la enfermedad", aunque para lograr ese

objetivo "es importante contar con algunos recursos clave".

Entre las medidas que planteó la asociación para paliar las "deficiencias" de la actual atención a diabéticos se encuentra la promoción de equipos especializados en los hospitales canarios y la presencia de un médico endocrinólogo, en cada zona de salud, por cada 50.000 habitantes. "En la zona norte que cubre el Hospital Universitario (HUC), una población de 350.000 habitantes es atendida

por cinco endocrinólogos, lo que significa que hay un experto por cada 70.000 personas".

Jornada educativa. Con el fin de potenciar una mayor información sobre diabetes entre la población, la Asociación de Diabéticos de Tenerife inaugurará el próximo 18 de noviembre, en el Hotel "Semíramis" de Puerto de la Cruz, la "I Jornada de Educación Diabetológica", organizada con el fin de "responder a todas aquellas preguntas que nos hacemos los diabéticos y sus familiares cada día". En la jornada participarán expertos de los Servicios de Endocrinología del HUC y del Hospital de La Candelaria, además de miembros de la Asociación de Educadores en Diabetes de Canarias.